

Kommunikation

Postfach, CH-8022 Zürich
Telefon +41 58 631 00 00
communications@snb.ch

Zürich/Bern, 26. Juni 2024

Nationalbankdirektorium: Martin Schlegel wird Präsident, Antoine Martin Vizepräsident und Petra Tschudin neues Mitglied

Änderungen in den Departementsleitungen der SNB

Der Bundesrat hat an seiner Sitzung vom 26. Juni 2024 Dr. Martin Schlegel zum neuen Präsidenten des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank und somit zum Nachfolger von Prof. Dr. Thomas Jordan ernannt. Martin Schlegel tritt sein Amt per 1. Oktober 2024 an und übernimmt die Leitung des I. Departements in Zürich. Martin Schlegel leitete bisher als Vizepräsident des Direktoriums das II. Departement der Nationalbank.

Zum Vizepräsidenten des Direktoriums hat der Bundesrat auf denselben Zeitpunkt Dr. Antoine Martin, derzeit Mitglied des Direktoriums und Vorsteher des III. Departements, ernannt. Antoine Martin übernimmt die Leitung des II. Departements in Bern.

Zum neuen Mitglied des Direktoriums hat der Bundesrat auf Antrag des Bankrats Dr. habil Petra Tschudin, zurzeit Stellvertretendes Mitglied des Direktoriums, ernannt. Petra Tschudin übernimmt per 1. Oktober 2024 die Leitung des III. Departements in Zürich.

Martin Schlegel (1976) trat 2003 in die Nationalbank ein. Per 1. September 2018 ernannte der Bundesrat Martin Schlegel zum Stellvertretenden Direktoriumsmitglied. Per 1. August 2022 wählte der Bundesrat Martin Schlegel zum Vizepräsidenten des Direktoriums. Zuvor hatte er ab 2009 die Organisationseinheit Devisen und Gold geleitet und ab 2016 die SNB-Niederlassung in Singapur. Von 2011 bis 2018 war er Mitglied des Anlagekomitees der SNB.

Antoine Martin (1969) wurde vom Bundesrat per 1. Januar 2024 zum Mitglied des Direktoriums ernannt und leitet seither das III. Departement der Nationalbank. Martin war zuvor ab 2001 bei der Federal Reserve Bank of Kansas City und wechselte vier Jahre später zur Federal Reserve Bank of New York, wo er zuletzt als "Financial Research Advisor on Financial Stability Policy Research" in leitender Funktion tätig war.

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR

Petra Tschudin (1975) trat 2004 in die Nationalbank ein. Per 1. August 2022 ernannte der Bundesrat Petra Tschudin zum Stellvertretenden Direktoriumsmitglied. Zwischen 2009 und 2011 war Petra Tschudin als Ökonomin in der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich tätig. Von 2011 bis 2014 forschte sie in Dublin als Associate Research Professor am Economic and Social Research Institute und unterrichtete am Trinity College.

Die Zuteilung der Stellvertretenden Mitglieder des Direktoriums zu den Departementen der SNB präsentiert sich wie folgt:

Stellvertretende des Vorstehers des I. Departements:

Attilio Zanetti (bisher) und Rosmarie Schlup (ab 1. September 2024)

Stellvertreter des Vorstehers des II. Departements:

Sébastien Kraenzlin (bisher)

Stellvertreter der Vorsteherin des III. Departements:

Thomas Moser (bisher)